



さいたま市立城南中学校 さいたま市立和土小学校 さいたま市立新和小学校

3校は一体となって義務教育9年間の学びをつなぐ「花笑み教育」を推進しています。



つぼみの日 花笑みの花を咲かせましょう 10月30日



10月30日（木）、小学校6年生の児童が、進学する中学校の魅力を知り、中学校への円滑な接続を図るために市内一斉に『つぼみの日』を実施しました。

城南中学校でも、新和小学校と和土小学校、美園北小学校（一部児童）の6年生の児童を迎えて、中学校の紹介を行いました。来年度から採用される新制服も展示される中で、城南中学校長や生徒会役員が、それぞれ英語で学校の紹介や司会・進行を行い、明るく楽しい雰囲気の中、授業参観や部活動見学をしました。

今後も城南中学区の子どもたちの「connection（つながり）」をより一層深めて、希望をもって中学校に進学できるように取り組んでまいります。

館岩自然の教室 新和小学校 & 和土小学校合同

10月26日（日）から28日（火）までの2泊3日で、新和小学校と和土小学校の5年生の児童が合同で福島県の「館岩少年自然の家」での集団宿泊活動を行いました。

児童は、「川魚さばき」や「焼き板」、「キャンドルファイア」、など普段はできない体験や、見ることのできない美しい景色を楽しみながら、自然の大切さを学ぶとともに、両校の児童が互いに協力し合い、絆を深めることができました。

この3日間の活動や出会いは、両校の児童にとって忘れられない思い出となり、今後の学校生活や再来年度からの中学校生活に向けて大きな糧となることでしょう。



♪和土小学校♪ 校内音楽会「和土メロディーコンサート」



11月8日（土）、和土小学校で校内音楽会「和土メロディーコンサート」が開かれました。各学年が心をひとつにして練習を重ね、当日は元気いっぱいの歌声や美しいハーモニーを披露しました。曲をイメージしながら表現する姿や、友達と協力して演奏する姿に、子どもたちの成長を感じることができました。また、実行委員会児童による司会・進行も大変素晴らしい、明るい声でスムーズに進行し、会場を盛り上げてくれました。おかげで、参加者全員が楽しい時間を過ごすことができました。

音楽会を通して、子どもたちは「音楽の楽しさ」「仲間と力を合わせる喜び」を改めて実感したようです。

行事予定

11月23日（日）からイオンモール浦和美園1Fにて『花笑み教育』の紹介パネルを展示しています。（12月中旬まで）

・12月26日（金）からイオンモール浦和美園 旭屋書店にて3校の児童

生徒が作成した、本のPOPが展示されます。

各学校のWebサイトはこちら↓